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CÂMARA MUNICIPAL DE TEIXEIROPOLIS 
“Palácio Genesis Moreira da Silva” 

Estado de Rondônia 
 

    Sessão Ordinária 01/04/2019 
 

Ata da reunião da 76º (septuagésima sexta) Sessão Ordinária realizada no 2º período 

Legislativo da 6º Legislatura da Câmara Municipal de Teixeirópolis Rondônia “Genesis 

Moreira da Silva.” As 19h00min (dezenove horas) do dia 01 (primeiro) de Abril de 

2019 (dois mil e dezenove), estiveram reunidos nesta Casa Legislativa, os edis deste 

Poder, Antônio Edilson Custodio, Cleber Batista Rosa, Darcy Gomes da Silva, José 

Anízio da Rocha, Josmar Alves Teixeira, Jumar Negrini, Luciano Prudente Castilho, e 

Maria Elieuza de Amorim Cardoso, Carlos Kleber de Matos. Havendo um numero 

regimental o Presidente sob a proteção de Deus declarou aberta a presente Sessão. E em 

seguida autorizou o Vereador Darcy Gomes da Silva, a fazer a leitura do trecho Bíblico. 

Que logo após, foi feita a leitura da Ata da Sessão anterior, onde o Presidente colocou 

para Discussão, não havendo Discussão, foi posta em votação sendo aprovada. Em 

sequencia seguiu com a leitura do Expediente. Conhecimento do Projeto de Lei n. 

013/2019, “que dispõe sobre o sistema de controle interno do Poder Executivo do 

Município de Teixeirópolis”. Conhecimento do Projeto de Lei n. 014/2019, que 

“Dispõe sobre a organização administrativa do Poder Executivo do Município de 

Teixeirópolis”. Leitura do Projeto de Lei n. 003/2019 “que dispõe sobre o Serviço 

Voluntário no Município de Teixeirópolis/RO”, Este solicitado a retirada, pois o mesmo 

foi lido na sessão anterior. Leitura do Projeto de Lei n. 003/2019 “que dispõe a sobre 

a realização do desfile cívico de 07 de setembro no Município de Teixeirópolis/RO, da 

autoria do Vereador Jumar Negrini”. Leitura do Parecer n. 001/2019 “da Comissão 

Permanente de Justiça e Redação ao Projeto de Lei n. 003/2019 de autoria do Vereador 

Jumar Negrini”. Leitura das Indicações n. 102; 103 e 104/2019, de autoria dos 

vereadores Darcy Gomes da Silva e Jumar Negrini. Leitura do Requerimento n. 005 e 

006/2019, de autoria dos vereadores Darcy Gomes da Silva e Maria Elieuza de Amorim 

Cardoso. Após a leitura da matéria o Presidente colocou em votação a Ata da 75ª 

(septuagésima quinta) Sessão ordinária do 2º (segundo) período legislativo, ficando 

aprovada com unanimidade. Posterior, ofereceu a palavra aos vereadores inscritos para 

se pronunciarem sobre a Ordem do dia. Sendo eles os Vereadores: Jumar Negrini; 

Darcy Gomes da Silva; Josmar Alves Teixeira; Jose Anízio da Rocha; Maria Elieuza de 

Amorim Cardoso.  O vereador Jumar Negrini no uso da palavra cumprimentou o 

público presente, e solicitou dos demais vereadores que se fizesse uma reunião para 

discutir/analisar o Projeto de Lei n. 014/2019, uma vez que ele “mexe” com toda a 

estrutura dos funcionários do município, salientou sobre a relevância do mesmo, sobre 

suas indicações falou que não foi à ponte que estragou e sim a cabeceira da ponte que 
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desbarrancou e que se deve realizar um trabalho mais profundo para que não haja 

prejuízo, uma vez que já foi colocado terras porem precisa colocar “algumas madeiras”, 

seguindo falou sobre a necessidade de fazer a manutenção no bueiro enfrente ao Sr. 

Julião, pediu ao secretário que tome providencia a este respeito. Agradeceu a presença 

do Secretário de Saúde do Município, juntamente com sua esposa, e encerrou sua fala. 

O Vereador Darcy Gomes da Silva usou a tribuna, agradeceu a presença de todos e 

salientou sobre o falecimento da Primeira Dama do Município e da Dona Santa, mãe da 

professora Lúcia. Posterior falou sobre a emenda aditiva do Projeto de Lei do serviço 

voluntário, ao analisar este projeto lei, chegaram a conclusão que o mesmo retornou a 

Casa mesma propositura, mediante a isto acharam por bem fazer esta emenda e esperam 

que a Comissão de o seu parecer. Aproveitou para deixar registrado sobre o 2 (dois) 

requerimentos apresentados na ordem do dia, que discorre sobre o uso do ponto 

eletrônico no hospital e outro sobre a criação de um plano de carreira para todos os 

servidores do Município. Sobre o Projeto de Lei n. 013/2019, o mesmo solicitou que 

fosse feito uma reunião com os vereadores, prefeito, assessores jurídicos da Câmara e 

Prefeitura e Secretários Municipais, para discutir mais afundo o Projeto, uma vez que 

foi falado sobre reajuste de salario dos servidores efetivos, salientou que Ele considera o 

projeto muito importante. O Vereador Josmar Alves Teixeira no uso de suas palavras 

pediu um minuto de silêncio em respeito à Primeira Dama e a Dona Santinha, solicitou 

que constasse em ata, parabenizou todos os funcionários da obra, e indagou que foi dito 

que o Secretário não faz nada, sendo assim os funcionários também não fazem nada, e 

que isso ele não aceita, pois os funcionários trabalham muito. O presidente na segunda 

parte do expediente colocou em votação única o parecer n. 001/2019 da Comissão 

Justiça e Redação sobre o Projeto de Lei n. 003/2019, de autoria do Vereador Jumar 

Negrini, este aprovado. Discussão e votação única dos requerimentos n. 005 e 006 de 

autoria do Vereador Darcy Gomes da Silva e Vereadora Maria Elieuza de Amorim 

Cardoso, ficando os requerimentos aprovados. Discussão e votação única do Projeto de 

Lei n. 003/2019, que dispõe sobre a realização de desfile cívico de 07 de Setembro no 

Município de Teixeirópolis/RO, de autoria do Vereador Jumar Negrini, ficando o 

mesmo aprovado. Fica retirado da votação o Projeto de Lei n. 003/2019, que dispõe 

sobre o serviço voluntário, em razão de ter recebido uma emenda proposta pelos 

vereadores Darcy Gomes da Silva, Maria Elieuza de Amorim Cardoso, José Anízio da 

Rocha e Cleber Batista Rosa.  Encerrando as votações, o Presidente passa a palavra aos 

Vereadores para as explicações pessoais. O vereador Jumar Negrini no uso de suas 

palavras agradece os Vereadores pela aprovação do Projeto de Lei de sua autoria, que 

dispõe sobre o Desfile de 07 de Setembro. Agradece o secretário e os funcionários da 

obra pelos serviços prestados a sociedade, lamentou a perca da 1ª Dama do Município e 

da Dona Santa. Vereador Darcy Gomes da Silva no uso da palavra disse que a cobrança 

é exclusiva para o Secretário, que este ganha R$ 3.500,00 e não da conta, este tem que 

ser cobrado mesmo. E que se o Secretario “deita” os servidores tem que “deitar” 

também, e que os servidores só vão fazer aquilo que o secretário determinar, porque na 

maioria das vezes faltam condições de trabalhos, que não há valorização dos servidores, 

que ele se lembra de uma única vez a muito que os servidores da obra tiveram um 

aumento de 100%, fato que aconteceu quando o Vereador José Anízio foi secretário de 
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obras, no mandato do falecido Ex-prefeito Daniel Heringer. O Vereador José Anízio 

pediu a palavra, e disse que nesse mandato não se pode falar de secretário, e falou a 

respeito de um caso que aconteceu no Posto de Saúde na ultima sexta feira, que um 

paciente chegou muito mal, onde tem medico 24 horas, e foi atendido muito mal, e o 

medico pediu para marcar atendimento na UBS, porque ele podia atender. O paciente 

foi na UBS e não pode ser atendido porque só tinha vaga dia 25/03. O Vereador Darcy 

Gomes da Silva disse que lamenta muito um fato que aconteceu com ele nesta última 

semana, que ele teve que comparecer na Delegacia da Policia Civil de Ouro Preto do 

Oeste/RO, quando uma servidora com cargo comissionado do Prefeito, a Diretora do 

CRAS registro contra o vereador Darcy um boletim de ocorrência, dizendo que o 

Vereador teria a ameaçado. E que o processo já tem audiência marcada, e ele afirma 

com pesar que a servidora mentiu sobre o fato, e que ele aguarda que seja feito a justiça. 

Disse também que o Prefeito tem que falar com seus servidores que eles precisam 

respeitar os Vereadores no exercício de suas funções, agradeceu a presença do 

Secretário de Saúde Sr. Antônio. O Presidente Carlos Kleber no uso da palavra deixou 

registrado que os Vereadores no exercício de suas funções devem sim ser respeitados, 

que respeito é algo que cabe em qualquer lugar. Solidariza-se com o Vereador Darcy, 

dizendo ser constrangedor esse tipo de situação. Aproveitou o momento e concedeu a 

palavra ao Secretário de Saúde do Município de Teixeirópolis/RO Sr. Antônio, onde o 

mesmo se pronunciou, agradecendo a oportunidade e cumprimentando os presentes, 

aproveitou o ensejo para avisar que deixou nesta Casa, nesta manhã o Plano Anual de 

Saúde do Município. Disse ainda que concorda com as palavras do Vereador Jose 

Anízio e que gostaria que quem foi mal atendido que chegasse nele o fato, para que 

possa ser apurado os fatos e saber de fato o que aconteceu, que foi realizado 

treinamentos para que esse tipo de situação não venha a acontecer, que a secretaria tem 

uma estrutura reduzida e a demanda é superior ao que eles consegue atender. Lamentou 

que teve a 5ª Conferência Municipal de Saúde e que nenhum Vereador compareceu. 

Informou que durante os dias que a Unidade Móvel do Hospital do Amor (carreta do 

câncer) esteve no Município foram realizadas 424 exames de mamografias, e pede o 

apoio dos Vereadores para ajudar a ter uma saúde melhor no nosso Município. 

Terminando os vereadores com suas explicações Pessoais, o Presidente agradeceu a 

presença de todo o público presente, e não tendo nada mais a ser deliberado, o 

Presidente finalizou a presente Sessão Ordinária. E de tudo para constar foi lavrada esta 

Ata que depois de lida e achada conforme será aprovada e assinada por mim Secretario, 

e o Presidente.   

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

Luciano Prudente Castilho 

Vereador/1º Secretário da CMT 

 

 

Carlos Kleber de Matos 

Vereador/Presidente da CMT 


